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公共施設の使用料軽減を求める要望書

新型コロナ感染症の拡大により、文化施設やスポーツ施設など、あらゆる取り組みが施設の

使用制限で中止または、延期を余儀なくされています。

緊急事態宣言解除後は、施設の使用ができるようになりましたが、感染防止対策が義務づけ

られ利用人数が定員の半数に制約されています。

人数制限がされたもとで施設使用料がこれまで通りであることは、使用料値上げにあたりま

す。例えば、会議室はこれまでより広い部屋にしなければならず、ホールでの文化行事開催は

採算性が厳しく赤字覚悟の開催判断が迫られます。

人間の営みのなかで、集会や会議はもちろん、文化・芸術・スポーツなどの活動は活力の一

要素で必要不可欠なものです。コロナ禍の特殊事情に鑑み、下記の通り、施設使用料の軽減を

要望しますので、よろしくお願いします。

記

① 施設使用料を減額してください。

② 入場制限５０％なら使用料金を半額にするなど、金額設定を見直してください。


